## Internetreferat Aufgaben des Internetreferenten

Eine Kreisgruppe, die eine eigene Homepage aufgebaut hat, kommt ohne Internetreferenten nicht aus. Meistens ist dieser von Berufs wegen mit der Internetarbeit oder der Erstellung und Pflege einer Homepage vertraut.

Wichtig ist eine übersichtliche, klar strukturierte Seite, in der sich jeder Besucher leicht orientieren kann. Die ständige Aktualisierung der kreisgruppeneigenen Homepage wirft ein gutes Licht auf die jeweilige Kreisgruppe.

Für diejenigen Kreisgruppen, die keine eigene Homepage haben, bietet sich die Möglichkeit, die Internetpräsenz des Landesverbandes Bayern zu nutzen. Dazu wird lediglich die Chronik der Kreisgruppe in einer Word-Datei und bis zu 20 Fotos (jpg-Format) inkl. Beschriftung benötigt. Die Nennung der Namen und ggf. Adressen der Vorstandsmitglieder bedarf aus Datenschutzgründen der schriftlichen Zustimmung jeder einzelnen Person.

Die Chronik der Kreisgruppe sollte 4 DIN-A4 Seiten nicht überschreiten und kann folgendermaßen gegliedert sein:

Vorstand Mitglieder Chronik Referate, Gruppierungen Veranstaltungen, Aktivitäten Ehrungen

Hat eine Kreisgruppe keinen EDV-Spezialisten, also keinen Internetreferenten, so kann diese Aufgabe durchaus ein Referent eines anderen Ressorts oder der Kreisvorsitzende übernehmen. Sind auch hier die notwendigen EDV-Kenntnisse nicht vorhanden, leistet der Landesverband Bayern gerne Hilfestellung.

Herta Daniel